



Tischtennis im Meierhof

Ab **7. NOVEMBER 2019** ist es wieder so weit. Wir starten mit Tischtennis in die Wintersaison und verwandeln den Meierhof in ein Hobby Tischtennis-Center. Es wird im linken hinteren Trakt gespielt, wo 4 Tische für Euch bereit stehen.

Wir laden alle Schulkinder, Jugendliche und Erwachsene aus Groß-Schweinbarth ein vorbeizukommen und mitzuspielen. Für die Kinder gibt es wöchentlich einen Geschicklichkeitsbewerb bei dem Punkte gesammelt werden können. Am Ende der Saison werden die Punktesammler mit Preisen belohnt.



Wann

- immer Donnerstag
- Termine unter www.tv-gs.at

Wo

- im Meierhof
- linker Trakt ganz hinten

Beginn

- 17:00 Uhr Kinder
- 18:30 Uhr Erwachsene

Die Bälle und Schläger werden zur Verfügung gestellt. Das TT-Spielen ist für alle Mitglieder des TV Groß-Schweinbarth, VIP-Card Unterstützer und den SCHOOL-KIDS, die am Sommertennis teilgenommen haben, kostenlos.

Der erste Besuch ist für alle kostenlos und soll unbedingt zum Schnuppern einladen. Unkostenbeitrag Winter 2019/2020 ca.20 Spielabende & Abschlussturnier, Kinder € 10,- Erwachsene € 20,-. In der Hoffnung allen Groß-Schweinbarther/Innen ein sportliches Winterprogramm zu bieten, freut sich der Tennisverein.

KEINE ANMELDUNG ERFORDERLICH, EINFACH VORBEIKOMMEN!

